

おおさかしりつきしのさとしょうがっこう こうちょうしつ へいせい ねんど だい ごう がつみっか
大阪市立岸里小学校 校長室だより 平成29年度 第6号 10月3日

いのちいちばん



岸里小学校 運動会（9月23日 成南中学校にて）

多くの保護者・地域の皆様、ご観覧いただき、応援していただき、ありがとうございました。

また、お掃除をしていただいた皆様、お手伝いいただいた皆様、心より感謝いたします。

今年の運動会は、岸里小学校が校舎建築のため運動場がつかえず、成南中学校をお借りして行いました。前日は雨降りでしたので、運動会ができるかどうか、とても心配でした。しかし、当日、子どもたちの願いが通じて、お天気が回復しました。成南中学の教頭先生が写真のような、てるてる坊主をつくって応援してくださいました。うれしいですね。



運動会をふりかえって、子どもたちががんばった様子を、少しお知らせしたいと思います。

1年生「なげろ！なげろ！」

高いところをめがけて玉入れです。中学へ移動しての練習は、1年生にとって、大変だったと思います。玉入れで整列するとき、運動場で円になります。そのとき、曲（夢をかなえてドラマ）に合わせて踊ったダンスがとてもかわいらしかったです。広い運動場でしたが、子どもたちが堂々として素敵でした。



2年生「心をひとつに！」

大玉を早く進めるのは、なかなか難しいです。コーンをまわるのにも、一苦労です。工夫して、ネーミングどおり、心をひとつにして、まわらなければなりません。慣れないと、中学校の運動場でしたが、練習の成果を發揮して、協力して上手に大玉を運んでいました。



3年生「ひっぱれ～！」

入場のときの「ザ・ヒットパレード」の曲は、50年以上前の音楽番組のテーマ曲です。「ザ・ヒットパレード」という歌詞が、すべて「ひっぱれ～！」と聞こえて棒引きの入場曲にピッタリでした。3年生の子どもたちが、力の限りひっぱる姿が頼もしかったです。



4年生「大型台風、下から来るか？上から来るか？」

チームで、棒を運び、コーンをまわります。棒を次のチームにバトンタッチするとき、棒を、待っている人の足の下をくぐらせ、また、頭の上を通します。スピードを競うだけではなく、チームで息を合わせて競います。上手に棒を運んでいました。



5年生・6年生「空前絶後の騎馬戦」

本年度、運動会の団体競技の最後を飾る騎馬戦です。入場のとき体操を取り入れ、騎馬戦の競技がいつそう輝かしいものとなりました。心をひとつに、真剣な顔つきを見ていると胸が熱くなりました。



個人走・高学年のリレー・綱引き・大玉送り、そして、応援団、素晴らしい！よくがんばりました！個人走・高学年のリレー、練習の成果を発揮し、力をだしきり素晴らしかったです。

また、2学年合同の綱引き、全学年で行う大玉おくりは、初めての競技でした。応援団が中心となり、みんなでつくりあげた応援合戦、迫力がありました。いきいきと輝く笑顔、リズムにのって踊る姿が、ほほえましく、かわいらしく、また、頼もしくもありました。運動会をやりとげた経験を、これから学習、毎日の生活に生かしていきましょう。

